
Raisa Pesel est une femme de science. Pourquoi alors désirait-elle joindre le conseil 
de CAH? D’origine roumaine et ayant étudié à Limoges, elle voulait parler français de 
nouveau, opportunité rare dans son milieu de travail. Son ami Edgard-Casimir 
Lalo-Sayo, membre de notre CA, l’a donc invitée à la dernière assemblée générale 
de CAH. 

«J’ai parlé à plusieurs résidents que j’ai bien aimés, et constaté qu’il y a fait beaucoup 
à dire et à faire. Puis, il y avait la curiosité de faire quelque chose de diamétralement 
opposé. J’aime sortir de ma zone de confort.» 

Raisa a par la suite constaté que les membres du CA étaient des gens réellement 
intéressés par les défis de l’organisme. 

À ceux qui aimeraient s’impliquer dans un CA, Raisa conseille: «On ne sait jamais où 
on arrivera en posant des questions. C’est la meilleure façon de voir si on ne pourrait 
pas faire une différence dans un organisme. Soyez curieux! On ne sait pas ce qu’on 
ne sait pas!»

  FAISONS CONNAISSANCE 
  avec Raisa Pesel (du CA de CAH)


